

市民の知恵と力を活かし、成長を続けるまち・流山市。
それぞれの叶えたい想いを共有し、さらに魅力あるまちへ——。

市長からのメッセージ

東京都心へつくばエクスプレスで約20分という近さにして、
驚くほど豊かな緑があふれる流山市。
その緑豊かな住環境を維持しながら、
“住みたい・住み続けたい街”づくりをこれからも進めます。
転入が増えている子育て世帯の方には、
自分らしく楽しく子育てができるように保育、教育環境の充実に力を注いでいます。
そして、流山市にこれからも住み続けたい市民の方が80%と首都圏でもトップクラス
(平成27年度 ながれやままちづくり達成度アンケート)、
流山市を希望して住まいを決めた方が62%(平成27年度転入者アンケート)と、
流山市に対する信頼度や期待度も高まっています。
流山市は、市民の意識がとても高い街です。
防犯・防災において自治会の活発な取り組みに加え、
私たちの生活に係わる殆どすべての分野で、市民団体やNPOの活動が展開され、
イベント開催も多く、非日常のワクワク感を暮らしの中で感じることもできると思います。
これからも流山市は成長し続けます。
市民の皆様の知恵と力が活きる街、
市民の皆様とともに伸びていく街、
あなたと流山市がご一緒できる日をお待ちしています。



流山市長 井崎 義治

これからも
「都心から一番近い森のまち」
流山市は成長し続けます。
ご期待ください。

